



Das SANAA-Gebäude, das die SANAA-Architekten Kazuyo Sejima und Ryue Nishizawa als eines ihrer bedeutendsten Gebäude betrachten, gilt seit seiner Errichtung 2006 als ein architektonisches Meisterwerk mit einem bahnbrechenden Energiekonzept. Im Kulturhauptstadtjahr 2010 erhielten beide Architekten u. a. für dieses Gebäude den Pritzker-Preis – die weltweit höchste Auszeichnung für Architekten.

Das SANAA-Gebäude durchbricht das architektonische Raster der ehemaligen Industriebauten und verbindet Erbe mit Moderne. Der 34 Meter hohe Bau hat eine Grundfläche von 35 x 35 Metern. Einzigartig ist die innere Struktur, die aus fünf Ebenen – vier Geschosse zuzüglich Dachterrasse – mit jeweils unterschiedlichen Raumhöhen besteht. Die 134 Fensteröffnungen erscheinen wie zufällig angeordnet, sind jedoch genau auf die Lichtsituation im Inneren abgestimmt und wirken wie Rahmen, die die Umgebung als momentane Ausschnitte erscheinen lassen.

Lassen Sie sich von der Einzigartigkeit dieses Gebäudes faszinieren. Entdecken Sie die verschiedenen Räumlichkeiten für Ihre Veranstaltungen wie Symposien, Tagungen, Ausstellungen, Seminare, Messen oder Kongresse.

Alle im SANAA-Gebäude befindlichen Möbelstücke sind speziell für den Gebrauch in diesen Räumlichkeiten ausgesucht und zusammengestellt worden.

Stühle, Tische, Schränke, Sitzgruppen und Beleuchtungselemente tragen die Handschrift von internationalen Designern wie zum Beispiel Marten van Severen, Charles & Ray Eames, Arne Jacobsen, Antonio Citterio und Brunner Design.

Diese Zusammenstellung der Inneneinrichtung bildet, zusammen mit der Architektur dieses Gebäudes, eine elegante und kraftvolle Symbiose.

Adresse:
SANAA-Gebäude
Gelsenkirchener Str. 209
45309 Essen





